



Die Bucklige Welt umfasst 23 Gemeinden mit rund 37.800 Einwohnern auf rund 585 km².

Die Region liegt im südöstlichen Niederösterreich, im so genannten Dreiländereck (NÖ, Bgld, Stmk.). Begrenzt wird sie durch das Rosaliengebirge im Norden und den Wechsel im Süden.

Die Bucklige Welt ist... herzlich-aktiv-nah

Die Bucklige Welt signalisiert als Landschaft eine stark fließende, bewegende und sanfte Ausstrahlung, die Identität der Bewohner der Region ist herzlich, aktiv und verbindend. Insgesamt passt das bestehende Angebot bereits weitgehend zur Markenpositionierung und wird in Zukunft verstärkt mit thematischen Klammern kommuniziert, welche einzelnen Aktivitäten zusammenfassen. Die Grundbotschaften der Marke werden für die Botschaften, die Kommunikation sowie die Angebotsentwicklung der Region eingesetzt. Damit wird eine klar strukturierte Markenführung garantiert und die Region im Wettbewerb für die Zukunft gestärkt.



THEMENSCHWERPUNKTE

Sooo gut schmeckt die Bucklige Welt

Dieses Logo steht für die Gastronomie und die Vermarktung landwirtschaftlicher Produkte aus der Region. Das ganze Jahr kochen unsere Gastwirte Bodenständiges und Feinstes mit den Produkten aus der Region. Die SchnidahahnRoas im Herbst bietet Gelegenheit, die heimischen Gast- und Landwirte kennen zu lernen. Das typische Symbol der Region Bucklige Welt ist der Apfel, mit welchem besondere Spezialitäten hergestellt werden - Apfelschaumwein, Apfelstrudel, Apfeleis, Liköre, ... Diese Initiative fördert die Kooperation zwischen Landwirtschaft, Tourismus und Gastronomie mit dem Ziel einer besseren Vermarktung der Regionsprodukte.

Derzeit kooperieren 36 Direktvermarkter, 29 Gastwirte, 3 Bierbrauer & 10 Fleischer und Bäcker aus 23 Gemeinden.



Sooo aktiv bewegt die Bucklige Welt

Dabei dreht sich alles rund um Sport und Freizeit: Wandern, Mountainbiken, Golfen, Nordic Walking, ... Auf gekennzeichneten Wanderwege und Radrouten lernt man die Region von seiner besten Seite kennen.

Seit dem Jahr 2011 ist die Bucklige Welt e-mobil. Mit dieser Initiative wird das Land der 1000 Hügel nicht nur für ambitionierte Sportler, sondern auch für Genussradler interessant.

Somit besteht seit Mai für Gäste und Einheimische in den Gemeinden Bad Schönau, Kirchsschlag, Krumbach, Grimmenstein und Lichtenegg die Möglichkeit E-Fahrräder und Segways bei den 14 Partnerbetrieben stunden- bzw. tageweise zu mieten. Daneben stehen auch ein attraktives Wegenetz sowie ein modernes E-Tankstellennetz zur Verfügung.



Sooo wohl tut die Bucklige Welt

Gesundheit und Wohlbefinden wird in der Buckligen Welt groß geschrieben. Wellness-Oasen befinden sich beispielsweise in Bad Schönau oder Bad Erlach.



Sooo schön klingt die Bucklige Welt

In den Gemeinden der Buckligen Welt findet man ein vielfältiges Kulturangebot. Es reicht von Konzerten, Ausstellungen über Theateraufführungen bis hin zu Lesungen.



Sooo herzlich feiert die Bucklige Welt

Das Brauchtum als Identitätsträger nach innen und außen nimmt einen hohen Stellenwert ein. Es gibt den Gemeinsamen Advent in der Buckligen Welt, die Passionsspiele, Sonnwendfeiern, ...



Sooo nah arbeitet die Bucklige Welt

... ist das Motto der Wirtschaftsplattform Bucklige Welt. Diese fungiert einerseits als Informationsdrehscheibe für Betriebe, andererseits werden über die einzelnen Arbeitsgruppen der Wirtschaftsplattform konkrete Projekte ins Leben gerufen und umgesetzt. Gemeinsame Ziele aller dieser Aktivitäten: ein erhöhtes Bewusstsein für die Bedeutung und Qualität der regionalen Wirtschaft, und in weiterer Folge die Ankurbelung der regionalen Wirtschaft.



Kontakt: www.buckligewelt.at